

Ein Freund und Ehrenmitglied ist nicht mehr



Hofrat Ing. Hubert Gerzabek (1923-2022)

Neulich haben wir eine Nachricht bekommen aus Wien: Am 17. Juli 2022 ist unser Ehrenmitglied Hofrat Ing. Hubert Gerzabek gestorben.

Ich erinnere mich noch sehr gut als ich Herrn Gerzabek zum ersten mal traf in Kirchheim. Ein sehr freundlicher Mann und geehrtes Mitglied hatte ich schnell erfahren. Er wusste sehr gut Bescheid, worüber er sprach und ich hatte auch gehört daß er große Spitzen-Sammlungen besitzt zur Tartaren-Post, aber auch seine anderen Türkei-Sammlungen waren ausgezeichnet, darunter Ganzsachen und Contrabande. Viele Male hatte er hohe Auszeichnungen für seine Ausstellungssammlungen erzielt. Zahlreiche Artikel im Türkei-Spiegel zeugen von seinem Wissen.

Hofrat Ing. Gerzabek war lange Zeit Mitglied des Verbandes Österreichischer Briefmarkenprüfer, zuständig für Türkei (1. Ausgabe und Käfer-Aufdrucke). Seit 1990 war er Mitglied der AROS und wurde 2018 zum Ehrenmitglied ernannt.

Jedes Jahr war es eine Freunde, ihn auf der Jahreshauptversammlung zu treffen. In den letzten Jahren konnte er aus gesundheitlichen Gründen leider nicht mehr nach Köln reisen. Einige Male im Jahr habe ich ihn angerufen und geschrieben. Er hatte es schwer als seine Frau gestorben war und die letzte Zeit bedurfte er intensiver Pflege.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und wir hoffen, daß sie Kraft und Friede findet, im Wissen, daß er wiedervereinigt ist mit seiner Gattin, seiner Liebe.

Tom van Es, 1. Vorsitzender, Arbeitsgemeinschaft Osmanisches Reich/Türkei

